

150 Ziegen prämiert

Mauensee. Kürzlich lud der Regionale Ziegenzuchtverein Sursee und Umgebung zur Ziegenschau. Die Organisatoren der Schau können stolz sein, denn es wurden 130 Ziegen und 28 Ziegenböcke von acht Rassen zur Prämierung aufgeführt. Schon am Morgen früh wurden auf dem Areal von Galliker Gartenbau in Mauensee die ersten Ziegen ausgeladen. Um 9.30 Uhr begutachteten die Experten die ersten Tiere. Das sonnige Wetter und die zufriedenen Mädchen und Knaben, die die Ziegen im Kreis vorführten, trugen dazu bei, dass die Prämierungen zeitgerecht abgeschlossen werden konnten. Auch dieses Jahr zeigten sich wiederum viele Kinder und Erwachsene an den Ziegen interessiert und liessen sich von den Experten die Besonderheiten der verschiedenen Rassen erläutern. Während die erwachsenen Gäste interessiert den Worten der Experten folgten, liessen sich die Kinder von den «Gitzi» begeistern. Obwohl die Ziegenschau vor allem für die Züchterinnen und Züchter einen wichtigen Tag bedeutet, um ihre Zuchterfolge zu präsentieren und zu geniessen, bietet dieser Tag auch die Gelegenheit, sich über die Ziegen zu informieren und Produkte wie Ziegenmilch, Ziegenkäse und vieles mehr kennenzulernen. Leonie und Sepp Marbach, Verantwortliche der Organisation, waren mit der Schau sehr zufrieden.